

Redes que se lograron a través de la ejecución de la investigación fueron: Facebook, YouTube, WhatsApp y la plataforma de enjambre, aunque en un grado bajo debido a que en el sitio donde viven los estudiantes de la institución educativa por ser área rural se carecen de muchas de ellas por la carencia de servicio de internet; los aportes de estas redes a pesar de la dificultad presentada fueron de ayuda para llevar a cabo la investigación porque permitieron en tiempo real estar en comunicación con algunos integrantes del grupo de investigación y se pudo buscar información valiosa para el desarrollo del mismo.